
318 m²

Réf. MZIOP1086

3 990 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3336566.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3336566.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3336566.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3336566.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3336566.html


Non loin du pittoresque village de Biot et à seulement quelques minutes

de  Valbonne,  réputé  pour  son  ambiance  chaleureuse  et  ses

restaurants,  cette  imposante  villa  moderne  allie  élégance  et  confort.

Avec ses finitions parfaites et sa décoration soignée, elle offre un cadre

de vie luxueux et accueillant. Composée de cinq chambres avec salles

de  bains  attenantes,  d'un  vaste  salon  et  d'une  salle  à  manger,  d'une

salle de sport pour les amateurs de bien-être, et d'un pool house pour

des  moments  de  détente  en  plein  air,  cette  propriété  déploie  ses

charmes dans un jardin somptueusement entretenu. La ...

Close  to  the  picturesque  village  of  Biot  and  just  a  few  minutes  from  Valbonne,

renowned  for  its  friendly  atmosphere  and  restaurants,  this  imposing  modern  villa

combines elegance and comfort. Perfectly finished and carefully decorated, it offers

a  luxurious  and  welcoming  living  environment.  Comprising  five  bedrooms  with  en

suite bathrooms, a vast lounge and dining room, a gym for wellness enthusiasts and

a  pool  house  for  relaxing  in  the  open  air,  this  property  unfurls  its  charms  in  a

sumptuously manicured garden. The sparkling pool  invites you to swim and relax,

while the panoramic views over ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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